

DIRECTOR:  
ASDRUBAL VILLALOBOS  
REDACTOR:  
OCTAVIO MONTERO

Al mes: ₡ 1.00

# PATRIA

ADMINISTRADOR:  
VICTOR M. CABRERA  
TELÉFONO 1325  
APARTADO 249

Ejemplar: ₡ 0.10

ORGANO DEL PARTIDO UNION NACIONAL  
DIARIO DE LA TARDE

SAN JOSÉ - COSTA RICA

## ¡NACIONALISTAS, A LAS URNAS!

# Que no se pierda un sólo voto contra Carlos María Jiménez

Un día, nada más que un día falta para que el pueblo de Costa Rica elija en los comicios electorales el sucesor del actual Presidente de la República.

Después de un año de lucha, la situación está clara; la incógnita despejada; quien haya seguido con ánimo sereno, sin apasionamientos exagerados, sin prejuicios partidaristas la marcha de esta campaña, no podrá negar sin caer en el más grande de los ridículos, que el Partido Unión Nacional tiene conquistado el triunfo definitivo.

El partido carlista, que precipitó esta campaña con un año de anticipación, creyendo que «madrugando mucho le amanecería más temprano», estuvo al principio de esta lucha sin enemigo al frente; sus primeros trabajos consistieron en hacerse pasar como un partido que llevaba a la cabeza un candidato oficial, que gozaba de todas las simpatías del Presidente de la República, y que, mediante cierta confabulación, don Carlos María sería electo, sin duda

## Don Carlos María está preso

Don Carlitos María en un telegrama capcioso y desatinado que disparó antier a todo viento, pretende ponerle a su destañada candidatura ribetes de color oficial; y, soñando que ya vivimos bajo el régimen terrorista que él habría implantado si hubiese podido triunfar, les da a sus amigos esta orden despampanante:

“Adviertan que ya hay cletistas presos...”

(1) CARLOS M. JIMENEZ

Contra tan mayúsculo embuste ha saltado el Señor Presidente de la República, fiel, como siempre a los principios y a la ley dando en “La Tribuna” de ayer la siguiente declaración aplastante y mortal para el carlismo:

“Lo que nos toca ahora es proclamar que las elecciones sean lo más legales posibles, de modo que la voluntad popular se cumpla absoluta y democráticamente.

(1) RICARDO JIMENEZ”

En honor a la justicia debemos declarar, pues, que el único que en esta libérrima campaña electoral ha quedado PRESO, ENCADENADO Y MAL-TRUCHO en la celda del fracaso es el propio Candidato Azul por su acometividad y sus desplantes!

Lino León

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional “Miguel Obregón Lizano” del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

ninguna, presidente de la República, aun cuando no tuviera la mayoría de votos en las elecciones.

Al calor de todos estos embustes y engaños que algunos oportunistas tragarón sin pararse a meditar en el agravio gratuito que se infería al Señor Presidente de la República, logró don Carlos María levantar un partido que le dió en las elecciones municipales pasadas DOCE MIL VOTOS. Pero don Carlos no contó la huésped; el país entero abrió los ojos y se dió cuenta del trabajo de *xapa* que llevaba a cabo don Carlos María, y comprendió en seguida la necesidad de atajar las pretensiones del candidato de la *fracción azul*.

Pero esto parecía difícil, si no se ponía en frente de esa fracción audaz que echaba mano de cuantos recursos le vinieran a cuento, para ganar terreno, un hombre que por su historia, por sus condiciones, por sus antecedentes, por méritos, fuera un candidato de arrastre: el nombre del Licdo. don Cleto González Víquez surgió entonces como un faro salvador en la tempestad que se avecinaba, y después de ruda lucha, se logró que nuestro Benemérito ex-Presidente aceptara la cruz de una candidatura, y emprendiera el calvario que con tanto valor como civismo, ha traginado gallardamente, correspondiendo así a la esperanza que el país entero puso en él, en momentos en que buscaba un HOMBRE.

Costa Rica entera respondió al toque de atención; desde el último caserío de la República hasta las capitales de provincia, surgió entonces el potente grito de «Viva González Víquez».

Las adhesiones a esta candidatura fueron ya un torrente impetuoso, incontenible. Miles de miles de ciudadanos formaron en las filas de la Unión Nacional: todo el Partido Republicano Histórico; todo el AGRICOLISMO, todo el REFORMISMO, todo el CLETISMO alzaron sus banderas tricolores al calor de un ideal que ha ido cristalizándose en la conciencia nacional, y robusteciéndose constantemente, hasta contar en sus filas las cuatro quintas partes de la masa ciudadana, que dentro de algunas horas llevará a las urnas electorales, la prueba más explícita de su invencible superioridad sobre el carlismo.

¡Republicanos!

Acordaos de que don Carlos María Jiménez nunca fué un soldado en nuestras filas; que usurpó nuestro nombre y nuestra bandera, para buscar a su sombra el prestigio que no tiene a fin de alcanzar el poder, q' sólo ansía por vanidad y para colmar sus apetitos insaciables. Que no falte ninguno de vuestros votos para la derrota y liquidación de este hombre cuya presidencia sería nefasta para Costa Rica.

¡Agrícolas!

Votad como un sólo hombre contra el candidato azul: recordad sus habilidades para el *chanchullo*; recordad que el hombre de la *acometividad* y de la *mano fuerte* os tiene sentenciados para la ergástula, por el simple delito de no acnerpar su candidatura.

¡Reformistas!

Recordad al verdugo de vuestro Jefe. Recordad las palabras que desde Europa os ha dirigido; «Que no se pierda un sólo voto contra Carlos María Jiménez».

¡Viejos Cletistas!

Que no falte ninguno de la vieja Guardia de Honor, para testimoniar al Jefe Benemérito, al Padre de la Democracia costarricense, la antigua y sostenida adhesión que siempre habéis demostrado por quien no ha tenido nunca inconveniente en acudir presuroso y solícito al llamado de la patria cuando ésta lo ha solicitado en momento de peligro.

¡Neutrales!

No os crucéis de brazos en esta hora en que se juega el porvenir de la patria, vuestro abstencionismo sería criminal.

Cumplid con vuestro deber; no lloréis mañana como mujeres, lo que como hombres no quisistéis defender.

¡A votar, nacionalistas!

## ¡El Presidente de la República contra las argucias carlistas!

Señor Presidente de la República:

Me permito poner en su conocimiento que Juan Eloy González, Agente de Policía de Concepción estorba el retiro de cédulas electorales de la Junta Principal, estacionado dentro del recinto contrariando el nombre que da cada ciudadano al reclamar su cédula o llamándolo aparte para atemorizarlo con castigo si retirada la cédula no votara. A Basilio Navarro en presencia de Belisario Zúñiga le dijo: “que si acababa la cédula y no votaba él le aplicaría una multa de trescientos colones, pero que si se resolvía a sacar la cédula votara por don Carlos María Jiménez. Rafael Oviedo Villalta, de Tobosí, sacó su cédula y acto continuo dicha autoridad se la arrebató de las manos diciéndole que ese no era su nombre y la devolvió a la Junta, que no supo lo que aquello significaba; la misma Junta puede testificar este hecho, aunque el Presidente de ella está identificado con Juan Eloy y le permite permanecer dentro del local haciendo tertulia y propaganda descarada por don Carlos María. Si un instructor de su confianza viniera mañana mismo, ofrezco rendir la prueba.

Su atanto servidor, ALBERTO COTO.

Sr. don Alberto Coto A.

He dirigido en esta fecha el siguiente telegrama al señor Agente de Policía del Tejar; «Me viene la queja de que usted se estaciona en la Junta e interviene con los solicitantes de cédulas y con la Junta sobre la entrega de ellas; de que a Basileo Navarro si saca la cédula y no votaba lo multaría con trescientos colones y que si sacaba cédula votara por don Carlos María Jiménez. De que Rafael Oviedo sacó su cédula y que U. se la arrebató diciéndole que ese no era su nombre y la devolvió a la Junta, la cual no supo lo que aquello significaba. Deme su informe, pero desde luego le advierto que usted no tiene que entrar a la Junta sino en el caso de ser requerida su autoridad para establecer el orden que se hubiere perturbado, y que usted nada tiene que intervenir en el reparto de cédulas y menos hacer propaganda de ninguna especie como ya se lo tengo prevenido.

RICARDO JIMENEZ

Casa Presidencial

A Andrés Cerdas, Tejar,

La autoridad local no puede interrogar a los ciudadanos ni registrar las listas en el local de la Junta ni permanecer en ella sino no es llamado por el Presidente de la Junta. Las disposiciones de los artículos 54 y 55 de la Ley de Elecciones pueden servir de guía para resolver la pregunta que usted me hace.

RICARDO JIMENEZ

# COSTARRICENSES ¿

## DIRECTIVA DEL PARTIDO UNIÓN NACIONAL

### DEL CANTON CENTRAL DE CARTAGO

#### Distrito VI (Concepción)

- (Continuación de la Directiva de Cartago)
- Vega Monge, Sixto
  - Quesada, Rafael
  - Rojas, Filiberto
  - ú. ap., Manuel
  - Vilalta Vargas, Ramón
  - Zamora Sánchez, Joaquín
  - Zúñiga Aguilar, Felipe
  - Barquero, Mauricio
  - Barquero, José M<sup>a</sup>
  - Calderón, Isidro
  - Calderón, José
  - Calderón, Pedro
  - Figueroa, Pedro
  - Hernández, Rafael
  - Zúñiga Masís, Salvador
  - Masís, Aníbal
  - Quesada, Arturo
  - Quesada, Filadelfo
  - Solano, David
  - Solano, Jesús
  - Sánchez, Andrés
  - Monge, Gorgonio
  - Vargas, Abelardo
  - Vargas, Enrique
  - Vargas, Leoncio
  - ú. ap., Rafael

#### Distrito V (San Franco.)

- Araya Cortés, Emilio
- Pérez, Honorio
- Pérez, Abel
- Pérez, Melesio
- Pereira, Ramón
- ú. ap., Víctor
- Brenes Arce, Víctor
- González, Ruperto
- Masís, Héctor
- Orozco, Rubén
- Ramírez, Benito
- Calderón Mata, Juan
- Orozco, Daniel
- Pérez, Daniel
- Mata, Eliseo
- Castillo ú. ap., Jesús
- Céspedes González, Juan L.
- Granados, Luis
- Araya, Ceferrino
- Calderón, Simón
- Gutiérrez, Helí
- ú. ap., Jacinto
- Villavicencio, Ramón
- Sierra, Luis
- Mata, Gerardo
- Mata, Jesús
- Brenes, José Ana
- Calderón, Guillermo

- Chacón Ramírez, Nicanor
- Ramírez, Valentín
- Ramírez, Reinundo
- Navarro, Joaquín
- Figueroa, Agustín
- Navarro, Rafael
- R., Alejandro
- Ramírez, Marcelino
- Alvarado, Mauro
- Navarro, Atanasio
- Navarro, Martín
- Navarro, Honorio
- Figueroa, Ruperto
- Reinaldo
- Navarro, José
- Araya, Estéban
- Ramírez, Román
- Ramírez, Melesio
- Fernández Arias, Dolores
- Trejos, Rogelio
- N., Marcelino
- Segura, Rosendo
- Martínez, Nabor
- Salas, Jaime
- Mata, Ramón
- Arley, Juan
- Camacho, Cenobio
- Alvarado, Luis
- Salas, David
- Camacho, Simón
- Alvarado, Edilberto
- ú. ap., Ruperto
- ú. ap., Porfirio
- Fuentes Fernández, Gabino
- Brenes, Pedro
- Montoya, Benigno
- Brenes, Héctor
- Brenes, Franco
- Brenes, Eloy
- Leiva, Ramón
- Brenes, Alfredo
- Brenes, Joaquín
- Brenes, Rafael
- Brenes, Cleto
- Brenes, José
- Martínez, Juan
- Brenes, Ramón
- Brenes, José
- R., Clemente
- Tencio, Alfredo

- Solano Segura, Juan
- Cordero, José
- Ricardo
- Solano, Rafael
- Suarez, Luz
- Tamés, Alberto
- Jiménez, Rafael
- Bogarrín, Juan
- Alfaro, Honorio
- Ramírez, Manuel
- Ramírez, Aurelio
- Mata, Ismael
- ata, Adriano
- Tencio Monge, Celso
- Tencio Quesada, José
- Tamés, José María
- ú. ap., Valentín
- Cordero, Plácido
- Monge, David
- Félix
- Navarro, Baltasar
- Navarro, José María
- Navarro, Isidro
- Torres Garro, Agustín
- Tencio Arias, Rómulo
- Trejos, Próspero
- Torres Romero, Manuel
- Vázquez, Ernesto
- Trejos, Jerónimo
- Jiménez, J. de Dios
- C. Maximino
- Vega Solano, Napoleón
- Solano, Pablo
- ú. ap., Célmo
- Villegas Cordero, Víctor
- Ramírez, Agustín
- Sánchez, Rubén
- Calvo, Juan
- ú. ap., Francisco
- Juan, Sofonías
- Viquez Garita, Silverio
- Villalobos González, Arcadio
- Zúñiga Calderón, Rafael
- Jiménez, Ricardo
- Jiménez, José
- Calderón, Alejo
- Jiménez, Jerónimo



LIC. DON CLETO GONZÁLEZ VÍQUEZ  
CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA  
PARA EL PERÍODO CONSTITUCIONAL DE 1928 A 1932

- Garro, Luz
- Calderón, Torcuato
- Cordero, Rafael
- Brenes, Cleto
- Brenes, José
- Alfaro, David
- Monestel Garro, Ernesto
- C., Emiliano
- Picado, Juan
- Segura, Mariano
- Segura, Juan
- Solano, Rafael
- Quirós, José Demetrio
- Ramírez Navarro, Simón
- Navarro, Rafael
- Cordero, J. de D.
- Cordero, Ramón
- Cordero, Feliciano

- Campos Piedra, Juan
- P., Juan Diego
- Acuña, Juan de J.
- Camacho Robles, Silverio
- Navarro Constantino
- Gutiérrez, Francisco
- Rojas, Virgilio
- Calvo Guillén, Agapito
- Castillo Delgado, Luis
- Carpio Araya, Olegario
- Carranza Solano, Joaquín
- Cerdas Hernández, Tomás
- Arias, Socorro
- González, Daniel
- Cerdas Hernández, Franco.
- Bejarano, Juan
- González, Fausto
- González, Claudio
- Bejarano, Santana
- Guzmán, Angel
- Guzmán, Jesús
- Acuña, Eitelvino
- Bejarano, Rafael
- Acuña, Rogelio
- Bejarano, Rogelio
- Céspedes Segura, Rafael
- Brenes, José
- Angulo, Francisco
- Brenes, Ventura
- ú. ap., Selim
- Cedeño Calderón, Asiscio
- Calderón, Primo
- Espiritu
- Angulo, Aniceto
- Calderón, Teodoro
- Brenes, Juan R.
- Calderón Segura, Tomás
- Cordero Araya, Pedro
- Araya, José
- Araya, Rafael
- Araya, Simplicio
- Cordero Segura, Manuel
- Segura, Fructuoso
- Segura, Fidelino
- ú. ap., Sixto
- Coto Ulloa, Pablo
- Mata, Elías
- Cubero Sánchez, Ricardo
- Calderón, Israel
- Calderón, Hernán
- Chacón, Esteban
- Delgado Alfaro, Joaquín
- Alfaro, Lino
- Loaiza Filiberto
- Fernández R., Fidelino
- Fonseca Obando, Guillermo
- González Hruidez, Manuel
- Hruidez, Miguel
- Hernández Salas, Joaquín
- Salas, Jenaro
- Mata, Patricio
- Calderón, Pedro
- U., José
- Picado, Jorge
- Calderón Rafael
- Solano, Francisco
- Núñez Cubero, José María
- Obando Jiménez, Gerardo
- ú. ap. Francisco
- Navarro, Francisco
- ú. ap. Rogelio
- Jiménez, Honorio
- Ortiz, Ramón
- Pérez Villalobos, Fidel
- Pereira Jara, Salvador
- Pereira Jara, Daniel
- Pereira ú. ap. José
- Picado Cedeño, Antonio
- Piedra Segura, Antonio
- Piedra Cordero, Miguel
- Piedra V., Emilio
- Picado Cedeño, Miguel
- Quesada Arias, José
- Molina, Marcelino
- Segura, Antonio
- Quirós Navarro, Antolín
- Alfaro, Ramón
- N., Rafael
- B., Manuel
- Rojas, Pánfilo
- Segura, Eligio
- Rodríguez, Arturo
- Maroto, Eligio
- H., Guillermo
- Delgado, José
- U., Jesús
- Cedeño, Angel
- B. Leocadio
- González, Juan
- H. Gustavo
- Rojas Tames, Antonio
- Robles, Próspero
- Robles, Manuel
- Segura, José
- Montero, Virgilio
- Leiva, Nerco
- Trejos, Víctor M.
- Romero Cordero, Ricardo
- Cordero, Célmo
- Obando, Rudecindo
- Salazar Rojas, Nereo
- Salas B., Jenaro
- Salguero Monge, Manuel
- Solano Gómez, Raimundo
- Mata, Nicolás
- Segura Madriz, Adán
- Picado, Antonio
- Robles, Ramón
- Tames Campos, Pablo



# El carlismo confiesa su derrota

Depositado en Cartago el 6 de Febrero

A Manuel Castro Quesada

San José

El mazazo de la ovación pulverizó hasta el último guijarro del ilusionismo azul. Acabo de saber que hoy en el establecimiento de Mariano Cortés en Turrialba fué depositado el valor efectivo de una apuesta concertada entre Cecilio Mc Key, cletista turrialbeño y Francisco González, carlista de Taras, según la cual el apostante carlista sostiene que la mayoría que alcanzará don Cleto sobre el carlismo de todo el país no pasará de 5000 votos y el apostante cletista afirma que sí excederá de 5000 votos la mayoría que abriga el inmenso triunfo de la Unión Nacional. Esa apuesta, más elocuente que cien discursos, es un responso ante la muerte.

Suyo afecto,

J. FERNÁNDEZ MONTÚFAR

# La verdad sobre la "Compra de cédulas" en Guadalupe

## Una nueva mentira del carlismo

Goicoechea, Febrero 7 de 1928.

Señor Presidente de la República.

Estimable don Ricardo Jiménez Oreamuno:

He visto en el «Diario de Costa Rica» del 5 del corriente, una publicación suya en la cual aparece un telegrama en que el señor Antonio Torres Alvarado me acusa de haberle tratado de comprar su cédula electoral en presencia de miembros de la Junta y testigos.

Doy las más expresivas gracias a usted por su contestación tan atinada al señor Torres; el camino indicado por usted, será el que nos ha de poner frente a frente a dos malos ciudadanos que conspiramos por las ruinas de la República; a un hombre degra'dado por comprar votos y otro hombre que se degrada vendiendo el suyo. Es muy majadero el señor

Antonio Torres Alvarado desde luego que ha molestado la atención del señor Presidente de la República por una broma simultánea entre nosotros y en presencia de la Junta. Se olvidó el señor Torres decirle en su acusación que él me ofreció insistentemente y ante los miembros de la Junta, su cédula electoral por la suma de dos colones, a lo que yo rehusé diciéndole que nos iríamos juntos a San Lucas y que era lastimoso el que un propagandista del carlismo se vendiera tan barato, aunque nosotros no los compraríamos ni a diez céntimos porque teníamos de sobra buenos elementos para el triunfo de don Cleto González Víquez.

Del señor Presidente, con toda consideración y respeto, me suscribo Atto. S. S.,

Salvador Gutiérrez M.

# San Pablo de Nicoya netamente cletista

San Pablo de Nicoya, Febrero 6

A Manuel Castro Quesada

Dando la muestra más alta de civismo el inmenso cletismo de San Pablo de Nicoya, como justo repudio a los enviados carleros que en los estorques de su agonia vinieron a levantar tribuna, verificando foamidable reunión en la que como siempre estuvo oportunísimo don Gonzalo Brenes en su vibrante oratoria.

Afmo.

VÍCTOR DALORZO B.

# Aquí está el oro corruptor de que habla los carlistas

Innumerables son los ciudadanos cletistas a quienes se ha ofrecido 5 colones por el timbre que le entreguen para señalar el candidato por quién vota.

Es Bueno que tomen buena nota de ello todos los cletistas y que se hagan de testigos cuando se les haga semejante oferta para meter a la cárcel a esos corruptores de conciencias.

Tienen mucha razón los Karleros de pensar en lo mucho que puede hacerse con el oro corruptor.

Suscribete a "Patria"

# De Palmares nos dicen..

Palmares, 5 de febrero—

Los carlistas de Palmares de nuevo se exhiben como farsantes. Hoy el señor Cura leyó unos párrafos de una Circular en que los señores obispos prohíben a los sacerdotes meterse en política, y comentando la circular dijo que, aun cuando cada sacerdote podría dar su voto por el candidato de sus simpatías, él estaba cohibido para hacer política, y que no se abusase de su nombre ni del de los señores obispos para hacer campaña política.

Esto les vino de perlas a algunos karleros de este cantón que andan diciendo a las gentes sencillas que el señor Cura cuenta con ellos. Pero ya es tarde, el señor Cura, desde el púlpito desmintió a esos farsantes que abusan de su nombre.

Corresponsal

# Suscribese a PATRIA

En esa forma contribuirá con un COLÓN al mes a la campaña del Partido.

# ¡Lo dejan solo!

Atenas, 6 de Febrero

A Manuel Castro Quesada

Fracaso tras fracaso se llevó don Carlos María Jiménez. En su reunión de ayer no asistió la mitad de la gente que asistió el lunes pasado en la reunión improvisada que hizo el padre Villalobos. Para alentar a su escuálido partido afirmó que dentro de ocho días él sería Presidente de la República. ¡Uy, qué miedo!

NICOLÁS JARA

# El pueblo de Palmares protesta indignado

Palmares, febrero 6

A Manuel Castro Quesada

Ayer en la reunión carlista, al tomar tribuna Albertazzi, que estaba en completo estado de ebriedad dijo que todos los cletistas eran unos miserables, entonces pueblo indignadísimo protestó y obligó a carlismo a disolver su reunión. La policía quiso repartir cincha pero pueblo obligó a guardar cutachas. Jamás en ninguna parte el candidato carlista y su incondicional Albertazzi habían recibido una protesta más indignada de un pueblo enfurecido que se sieate ultrajado por un extranjero, ni más ensordecedora rechiffa de un pueblo en su mayoría cletista que ríe de las arrogancias de Carlos María de que dentro de ocho días será presidente pésele a quien quiera.

NOÉ FERNÁNDEZ

# Alfredo Saborío es de nuevo "tarreado" en Palmares

Palmares 5.

Un incidente curioso y digno de un pueblo como Palmares, que es en su mayoría cletista y firme en sus convicciones políticas y que nunca ha hecho caso a los farsantes como Carlos María, sucedió hoy al paso por esta población de la procesión fúnebre con que los carlistas celebraron su derrota.

Un campesino honrado, y mucho más digno que los Villafrancas y los Sotelas y los Rodó, al pasar Alfredo Saborío que iba en automóvil y asomar la cabeza para ver a sus compinches, le gritó que tuviera vergüenza, que se tapara la cara con la banderilla azul que llevaba en el sombrero para dejarse ver ante el honrado pueblo de Palmares, en donde si ha habido tráfugas del agricolismo, sin embargo la gran masa del pueblo ha sido fiel a sus convicciones.

Por demás está decir que el farsante Saborío tuvo que volverse a meter en el auto para evitarse una soberana rechiffa como las que recibió el mes pasado en esta misma ciudad.

El desprestigio de esta pobre y triste figurilla de Saborío es tal, que hasta los mismos carlistas desean que no venga a Palmares, porque su presencia redundaría en perjuicio del mismo partido azul.

CORRESPONSAL POLÍTICO

# El Nacionalismo siempre arriba

Palmares, Febrero 5.

Gentes de Alajuela, encabezadas por Alfredo Saborío (a) Jazz-Band; gentes de Naranjo, encabezadas por el Dr. Rodríguez que se educó en Bélgica a expensas del General Volio; gentes de Atenas encabezadas por los hermanos Ovares y por último todo el Carlismo de San Ramón y Palmares, capitaneado por Ricardo Villafranca y Joaquín Sancho, desfilaron hoy por delante del pueblo cletista de Palmares, como los hunos, secándose la hierba por donde pasaban los karleros.

Pues bien, siendo ésta una manifestación de fuerza de toda la provincia, pues había gente de San Carlos, lo mismo que de Orotina, de Turrúcares, de Zarco, etc. apenas pudieron recoger 290 jinetes de los cuales 107 eran chiquillos.

En cambio hace quince días, nuestro ilustre candidato González Víquez, entró a San Ramón con 720 jinetes, contados escrupulosamente por el Sr. Jeremías Vásquez uno de los pocos carlistas veraces que aun quedan por estos lados.

CORRESPONSAL

# ¡¡Republicanos Históricos!!

Votad por el Partido Nacional que con ello salvaréis vuestro honor y patriotismo.

No olvidéis que el carlismo lleva en sus entrañas al peor enemigo del verdadero Partido Republicano.

IMPRESA Y LIBRERÍA ALAJUELA

# Las apuestas del carlismo

El candidato a la diputación en el primer puesto por la Provincia de Alajuela, Lic. don Alfredo Saborío M., reta a los cletistas a una apuesta de quince mil colones que fue inmediatamente tomada por los nacionalistas de aquella localidad quienes lo instaron a hacer el depósito correspondiente y de una manera vergonzosa como de costumbre, se corre y retira la apuesta

En uno de los árboles del Parque de Alajuela colocó hoy don Alfredo Saborío un gran cartel retando a los Cletistas a una apuesta de quince mil colones al triunfo del carlismo en la mencionada provincia. Tan pronto como los Nacionalistas se dieron cuenta acudieron presurosos varios de ellos a aceptar el reto. Entre los que llegaron estaba el doctor don Viriato Figueredo quien pidió al señor Saborío efectuar inmediatamente el depósito de los treinta mil colones, los quince mil que a él correspondían y que pertenecían a un amigo que lo había comisionado para tomar la apuesta y los quince mil que ofrecía don Alfredo.

Como es costumbre del

candidato a diputado carlista salió con evasivas y en definitiva dijo que el dinero no le pertenecía sino que lo habían comisionado para ofrecer la apuesta. Ante esta niñería no le quedó al doctor Figueredo más que la satisfacción de haber tenido la oportunidad de exhibir una vez más, la vergonzante derrota del carlismo.

Ya en los últimos días de esta campaña política los mismos carlistas se están encargando de confirmar nuestra afirmación tantas veces repetida: «EL PARTIDO UNIÓN NACIONAL ESTÁ TRIUNFANTE EN TODA LA REPUBLICA POR ENORMES MAYORÍAS».

Jefatura de Acción del Partido Unión Nacional

# La Candidatura de don Juan Guido Matamoros por la Provincia de Puntarenas

Conocemos muy bien al caballero don Juan Guido Matamoros, digno hijo de la ciudad de Puntarenas quien desde que supo conocer el amor al pueblo porque como buen puntarenense busca el progreso y bienestar para su pueblo natal. El señor Guido ha desempeñado varios puestos muy importantes, poniéndose al frente de los intereses comunales, haciendo vibrar con su luz las iniciativas y honradez dejando tras sí una estela luminosa de altos prestigios.

Recordémosle cuando actuó como Presidente Municipal en el año 1916 en cooperación de los señores: don Reinaldo Jiménez, Gobernador de entonces; don Porfirio Molina G., Vicepresidente; don Macedonio Esquivel Sáenz, Regidor; don Alberto Delgado M., Regidor; y don Felix Rivera Piti, Procurador Síndico.

Es honorable cuerpo de distinguidos caballeros bajo la dirección del señor Guido dió mayor ensanche al avance en el ornato de la ciudad con una economía admirable progresando el Puerto en todos sus aspectos. Luego en otras oportunidades los

portefios habían notado en el señor Guido el esfuerzo desinteresado por la prosperidad y bienestar de la provincia. Hoy, el inmenso Partido Unión Nacional, lo postula entre los candidatos designación muy justa del Jefe de dicho partido, Lic. don Cleto González Víquez.

Que la patria los bendiga y que mañana el Lic. González Víquez en colaboración con su congreso y gabinete, pongan a Costa Rica en el punto más culminante para ejemplo de paz y progreso ante las demás repúblicas de la América Latina. Los portefios que deseen ver a su pueblo por la senda florecida quey oten por la papeleta Nacionalista cuyo triunfo está asegurado.

R. LÉPIZ M.

# ¡¡Volistas!!

Votad por el Partido Unión Nacional que es el que os dará garantías.

No olvidéis las palabras del General Volio que dicen «que ni un solo voto se pierda contra Carlos María.»

# Directorio Profesional

Victor Guardia Q. - Ricardo Fournier Q.

Rogelio Salazar S.

ABOGACIA Y NOTARIADO

Oficinas: Pasaje Dent.

Antiguo local «La Feria»

Teléfono 1386

FABIO BAUDRIT y TOMAS GAMBOA P.

ABOGACIA Y NOTARIADO

Oficina: En la de don Cleto

González Víquez

Teléfono 612

Lic. Juan Felipe Picado Zúñiga

ABOGADO Y NOTARIO

Oficina: Frente al antiguo

Palacio de Justicia

Teléfono 322

Vidal, José Joaquín y Daniel Quirós

ABOGACIA Y NOTARIADO

Teléfono 95 - Apartado 1285

Oficinas: Pasaje Dent

Antiguo local «La Feria»

LIC. NAPOLEON VALLE

ABOGADO Y NOTARIO

Teléfono 84

Bufete del Licenciado Luis Anderson

# LA IMPERIAL

## SOMBRERERIA DE FEDERICO AYMERICH

Surtido de sombreros de última novedad, todas calidades y para todos los gustos, marcas

Stetson, Henry Heath, G. B. Borsalino, etc., etc.

De paja, en todos los estilos

Especialidad en sombreros de pita de la famosa marca

MONTECRISTI

Teléfonos 863 y 747

Apartado 65

